

学校評議員会

六月十七日に学校評議員会を開催しました。今年度の学校評議員さんは次の通りです。

・尾島薰さん
・柴宮佑介さん
の、五名の皆さんを
委嘱しました。
学校経営の改善に
ご助言をいただきま
す。

いたきました。また、平成二十八年度の学校経営について説明をし、情報交換もいたしました。

さらに、現在ご提出をお願いしている、学校評価についての、質問項目の確認もしていただきました。



だき、子ども達のがんばっている姿を見ていただき、ありがとうございました。
懇談会では、担任より、夏休みの過ごし方や、通知表について説明をさせていただきました。

六月二十三日は、指導主事訪問日でした。教員の資質の向上を目的として行っています。十三名の職員が授業を参観してもらい、指導を受けました。

東側フェンス
昨年度の三学期より工事を開始してい
た東側フェンスですが、ほぼ工事が終了
しました。フェンスを新しくしていただき
たことで、不審者の侵入を防止したり

東側フエンス

保護者は、子どもたちの個性を尊重し、子どもの健全な成長のために、生活習慣の確立、自立心の育成及び心身の調和のとれた発達を図るとともに、保護者も自ら成長していくよう努める。とあります。

次回は、学校の役割を掲載します。

なかよし集会 大成功

今、いじめにより心を痛めているお子さんがいます。九合小学校では、代表委員会の児童が中心となつて、「なかよし集会」を行いました。

結果となりました。表委員会の児童が劇を行い、その劇を見ながら、子どもたちに、どのような行動をとればよいのか考えてもらいました。

いじめの場面では、「ダメだよ、ダメだよ。」と言いながら見ていました。そばを通りかかった友達が「やめて」と声をかける場面では、ほつとしていました。

授業參觀

一 学期二回目の授業参観では大変お世話になりました。たくさんのご来校いた
の皆様にご来校いた

だき、子ども達のが
んばつてている姿を見
ていたとき、ありがとうございました。

指導主事訪問



6月14日、15日に鎌倉・キッザニアへの修学旅行を実施しました。梅雨の最中でしたが、天候に恵まれ、活動が十分にできました。九合小では、昨年度から、鎌倉散策の時

修学旅行

に、ボランティアガイドさんと活動しています。お寺の参拝の仕方（帽子をとって一礼）なども教えてもらい、充実した一日となりました。
けが人なし、病人なし。すばらしき修学旅行になりました。

保護者は、子どもたちの個性を尊重し、子どもの健全な成長のために、生活習慣の確立、自立心の育成及び心身の調和のとれた発達を図るとともに、保護者も自ら成長していくよう努める。とあります。

次回は、学校の役割を掲載します。

ボールが、道路に出てしまふことを防止したりすることができます。

ぐんまの
家庭教育応援条例

平成二十八年四月一日に施行されましたこの条例は、群馬県の子どもたちが健やかに成長するよう家庭・学校・地域住民、事業者、行政等の関係者が連携し、社会全体で家庭教育を応援していくこうとするものです。今後少しづつ紹介します。

今回は、保護者の役割です。